

令和3年8月18日

併設校での新型コロナウイルスの感染者クラスター発生と本学の実習について

青森中央短期大学 幼児保育学科

令和3年8月14日付ホームページでご報告しておりますように、本学の併設校青森中央学院大学・硬式野球部で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生いたしました。本学園では、管轄保健所の指導に従い、当クラスターに関連した濃厚接触者に特定された関係者を対象にPCR検査を実施するとともに自宅待機としており、「学園構内の消毒」等の必要な措置を実施済みです。

この件に関連し、本学科の実習予定者の中に濃厚接触者に該当する者はいないことを確認しております。このため「保育士養成各実習における新型コロナウイルス感染症対策の心得フローチャート」（別紙）に準じて、本学科として、実習実施に問題が無いものと判断いたしました。

このため、本学科では、8月30日から予定しておりました教育実習、保育所実習、施設実習について、安全に配慮したうえで、予定通り実施させていただきたく存じます。

実習生、そして実習施設の皆様には、引き続き、多大なご心配をおかけすることとなりますことを、深くお詫び申し上げます。

2020年度保育士養成各実習における新型コロナウイルス感染症対策の心得フローチャート
(全保養協東北ブロック研究委員会案)

